



AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO “PRESENTACIÓN DE LIBROS, CONFERENCIAS Y EVENTOS”

Responsable de los datos personales:

El Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana Nuevo León (IEEPCNL), con domicilio en 5 de mayo 975 oriente, Centro de Monterrey, N.L. CP 64000, es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto en la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Nuevo León y demás normatividad que resulte aplicable.

Finalidad por la cual se obtienen los datos personales.

Los datos personales solicitados, serán utilizados para integrar un sistema de recepción, registro y control de personas asistentes y establecer comunicación para envío de información relacionada con actividades y eventos organizados por el IEEPCNL.

Asimismo, sus datos personales podrán ser utilizados para estadísticas e informes, en cuanto a las fotografías y video, los mismos podrán ser compartidos en las redes sociales del Instituto y en diferentes medios de comunicación, ello en virtud de tratarse de actividades y eventos de carácter público.

Por otra parte, se hace de su conocimiento que toda aquella información que lo identifique o lo haga identificable será previamente dissociada, por lo que no será posible relacionarlos con el titular.

El IEEPCNL se compromete a que todos los datos que proporcione, o que se obtenga de Usted, serán tratados bajo las más estrictas medidas de seguridad que garanticen su confidencialidad y buen uso para las finalidades descritas en el presente Aviso de Privacidad.

Manifestación de negativa para el Tratamiento de sus Datos Personales.

Podrá manifestar la negativa de tratamiento de sus datos personales directamente en las instalaciones del IEEPCNL ubicado en la calle 5 de mayo 975 oriente, Centro de Monterrey, N.L. CP 64000 o por medio de la dirección electrónica transparenciacee@ieepcnl.mx.

Transferencias:

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados, de acuerdo con lo dispuesto por los artículos 23, 77 y 81, de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Nuevo León.

Sitio dónde consultar el aviso de privacidad integral:

Usted podrá consultar el Aviso de Privacidad Integral en la siguiente dirección electrónica: <https://www.ieepcnl.mx/info/avisos/> o bien, de manera presencial en las instalaciones del Instituto.

Para consultar los cambios al aviso de privacidad:

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones derivadas de nuevos requerimientos legales, de las necesidades propias de la citada base de datos, o por otras causas.

En caso de que exista un cambio en el presente aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento en la página web del IEEPCNL: <https://www.ieepcnl.mx/>